
 2年2組 17番 隅埜 湊太 

 冬休みが明け、新学期早々、社会科教諭の授業の⾒学のため、本校OBの衆議院議員が来校 
 されました。僕はその噂を⽿にするや否や、休み時間に学校中を駆け巡り、授業開始の5分 
 ほど前にようやく議員さんにお⽬にかかることに成功。⾃然と政治談義で盛り上がり、その 
 勢いに乗るまま、国会を案内していただけないかという無茶なお願いをすることに。議員さ 
 んはそんな無茶振りを快く承諾してくれました。「代議⼠さんはやはりとんでもない器をお 
 持ちだなぁ」と深く感動しました。そういう経緯で、⽥中和代先⽣の協⼒を得ながら、議員 
 さんの事務所と具体的な⽇程を協議し、来る3⽉15⽇に国会⾒学が実現。ありがたいこと 
 に、3⼈の友⼈も国会⾒学に同⾏してくれました。 
 国会⾒学当⽇、国会議事堂前駅に到着すると、議員秘書さんが僕達を出迎えてくださいまし 
 た。そのまま駆け⾜で国会に向かい、持ち物検査を受け、早速、⽂部科学委員会を傍聴させ 
 ていただくことに。委員会室では本校OBの議員さんが私⽴学校のガバナンス改⾰につい 
 て、質疑されていました。答弁者はなんと、現職の永岡⽂部科学⼤⾂。僕は現職の閣僚や委 
 員会室を前にして、興奮が収まりませんでした。その場での時間が⼀瞬のように過ぎ去り、 
 次に議員秘書さんが案内してくれたのは、国会内部。まず初めに天皇陛下が国会開会式にお 
 いでになる際にお⼊りになる御休所を案内していただき、その後、衆議院本会議場を案内し 
 ていただきました。本会議場にある内閣総理⼤⾂席を眺めながら、「あぁ、この席に歴代の 
 総理が座ってきたのかぁ」と我が国の歴史の深さを感じ、感慨深い気持ちになりました。他 
 にも議⻑室など、内部の隅々を⾒学させていただきました。やがて、昼⾷の時間となり、な 
 んと、議事堂内の⾷堂で議員さんと昼⾷をいただくことに。カツカレーをいただきながら、 
 またしても政治談義で盛り上がりました。そこから案内役は議員さんにバトンタッチ。次に 
 向かったのは、なんと議員会館。普段、⼀般⼈はめったに⼊ることができません。そこでは 
 若⼿から⼤物議員までたくさんの議員さんとお話をさせていただきました。中でも⼀番印象 
 に残っているのは元内閣総理⼤⾂の野⽥佳彦さん。予め持ち合わせていた⾊紙に「湊太さん 
 江 素志貫徹 第95代内閣総理⼤⾂ 野⽥佳彦」と僕の名前⼊りの貴重なサインをいただ 
 きました。「素志貫徹」というのは野⽥元総理の座右の銘です。現在、部屋の額縁に⼊れて 
 飾ってあります。そうこうしているうちに今度は本校OBの⽂科省の官僚を交えて対談する 
 ことに。教育の問題等々、貴重な対談をさせていただきました。 
 今回の経験は僕の⼈⽣史上、最も有意義な勉強となりました。議員さんや⽥中先⽣をはじ 
 め、関係者の⽅々に⼼の奥底から感謝申し上げます。また、今回、このような形でご紹介頂 
 いた藤井校⻑先⽣にも御礼申し上げます。 

 ※今回の国会⾒学は特定の政党の⽀援活動ではありません。 



 2−5−20 藏本凌太朗 
   
 私は隅埜君から国会に⾏くことになったという話をきいて、⾃分も⾏きたいということで、 
 恐縮ながら連れて⾏かせていただくことになりました。国会では、まず⽂部科学委員会を傍 
 聴しました。そして、議院の中をみてまわったあと、なんと議員会館に案内していただき、 
 数々の議員さんや、政治家の⽅とお会いしお話をする機会をいただきました。私はそれまで 
 政治にはそこまで詳しい⽅ではなかったのですが、実際にお会いして話を聞くことで、⾃分 
 も深く現代の問題について考えさせられたし、より関⼼を深める良い機会となりました。 
 今回の⾒学では、とても濃密で貴重な時間を過ごすことができました。お会いした議員さん 
 はみんな優しく接してくれて、政界に対する印象が私の中で⼤きく変わりました。もうすぐ 
 選挙権を得て、投票することができるようになるという中で、今回学んだことをこれからも 
 胸に留めておこうと思います。最後に今回国会⾒学に関わっていただいた⽅々に感謝申し上 
 げます。 

 2-2-15 笑喜崚平 

 僕は隅埜君に誘われて国会を⾒学させていただきました。国会では、衆議院の⾒学や議員会 
 館の⾒学などをさせていてだき、元総理⼤⾂の⽅や、⽂部科学省の官僚の⽅に会わせていた 
 だきました。官僚の⽅とはこれからの教育や、⼤学のあり⽅についてお話をさせていただき 
 ました。⾮常に貴重な体験でした。成⼈年齢が18歳に引き下げられ、私たちは18歳で投票 
 ができるようになりました。将来、投票に⾏く際はこの経験を⽣かしていきたいと思いま 
 す。最後になりますが、招待してくださった議員の⽅、関係者の皆様へ感謝申し上げます。 

 ⽯澤 
 私は普段から少し、隅埜君と政治の話をする仲であり、その過程で三国丘OBの国会議員が 
 来ているとの噂を聞いて、⼆⼈で休み時間にお話を聞きに⾏き、今回の国会のご招待を頂き 
 ました。実際に⾏ってみると、国会議事堂のスケールに圧倒されました。さらに、委員会や 
 閣僚の⽅からの話も聞くことができて、とても貴重な体験ができました。 


